
Compte-rendu du conseil d’administration de BaPaV

du lundi 9 octobre 2023

Présent-e-s : Ludmilla, Michel, Edouard, Kiyann, Kiliann, Thierry
Excusé-e-s : Marie, Mathieu, Clément, Eric
Invitée : Emmanuelle

Animateur de la réunion: Thierry

Sujets abordés
• Validation du CR du 04/09/2023

◦ adopté (6 pour)
• Date du prochain CA

◦ 06/10/2023 à 18h30
• Point sur le recrutement

◦ Discussion autour des candidats, du CR des entretiens qui ont suivi et de la proposition 
faite de recruter Frédéric L’Azou (cf .document transmis au CA). Le CA valide la 
proposition à 6 voix pour. Un contact sera pris avec F. L’Azou pour lui proposer le poste.

• Avancement vélo-école
◦ SRAV GV Bohars (2 écoles) : terminés avec Martin pour assurer la carte pro
◦ Froneri OEPV : terminé avec satisfaction des participants
◦ Interventions BM : 2 personnes séance théorie et aucune personne au 2ème rdv pour la 

séance pratique et sans prévenir; Ce sera quand même payé. 
◦ Marché BM : 4 classes primaires + 2 classes collèges + 1 centre aéré restent à faire d'ici 

fin décembre; pas de carte pro nécessaire.
◦ Stage vacances Toussaint à mettre en place ? 

• Avancement triporteurs
◦ La saison des balades s’est bien déroulée
◦ BM dans le cadre de SMALL peut acquérir un triporteur mais il y a hésitation de leur 

part à faire l’acquisition de par l’incertitude sur l’avenir du projet (transfert du TAD)
◦ La Fondation RATP suggère/incite à l’acquisition d’un triporteur...mais avec une 

évaluation de l’impact par un cabinet spécialisé (premiers estimatifs du coût 16 k€ sur 20
k€ de dotation !?). 

◦ Une réunion afin de rencontrer les acteurs potentiellement concernés par le transfert du 
TAD est en préparation.

◦ 1/2 journée d’activité régulière à Bellevue à partir de début novembre pour faire 
connaître le TAD

◦ Autre créneau à mettre en place à Bellevue pour les travaux. Faire connaître le TAD en 
particulier via les commerces (coiffeurs sont une bonne cible)

◦ S’organiser pour plus de visibilité et faire plus simple
◦ Participation au Village Mobilité à Bellevue, des contacts pris.
◦ Faire un retour à M.Chomet suite à devis (acquisition ou pas)
◦ Tarification des triporteurs en cours de validation
◦ Il est convenu de poursuivre la procédure pour le dossier de la Fondation RATP et 

attendre le résultat pour la suite à donner concernant l’achat.
• Avancement Moby

◦ Tous les 4 dossiers sont en cours
▪ Hauts de Penfeld : restitution faite, 5 actions proposées ; 
▪ Forestou : rencontre à venir avec la nouvelle directrice et la mairie de quartier



▪ Landivisiau : Pas très actif ; à noter que BaPaV contribue seulement sur la partie 
animation

▪ Guilers : réunion de restitution à faire ; difficile à caler avec la disponibilité du maire
• Avancement Mécacyclette (EPI)

◦ Les coursiers brestois portent leur casque pendant les déplacements. La FUB préconise 
le port du casque.

◦ Le CA (5 pour, 1 abstention) demande le port du casque pour les déplacements avec la 
mécacyclette.

◦ Une veste de pluie floquée BaPaV (BaPaV mécacyclette ?) sera également fournie
• Avancement Aménavoles 

◦ Recours contentieux rue Auguste Kervern : une médiation est proposée à L228 par le 
Tribunal. Elle est acceptée.

◦ Autre recours en préparation concernant l’absence d’aménagements dans les descentes. 
Les aménagements cyclables de Brest ne proposent généralement pas de bande cyclable 
dans une descente.

• Demandes des salariés suite aux entretiens annuels
◦ Edouard et Ludmilla vérifient le fonctionnement de leur ancien frigo avant de le 

proposer. 
◦ 6ème semaine de congés : à rediscuter après l’embauche et la période d’essai du 

nouveau salarié. Une décision à la fin du 1er trimestre
• Ecologic

◦ pas de nouvelle information
• Nouvelle convention (BM)

◦ 29/11 discussion de la convention avec BM. Présence de Kiyann souhaitée ; Négocier 
une augmentation pour que BaPaV continue à assurer des services vélos. Mais le 
passage en commission d’un avenant à la convention sera examiné de près (suite à 
enquête environnementale et contentieux L228)

◦ Lors de la présentation de TIMS à G.Dissaux et M.Maury, il est indiqué qu’aucun 
financement n’est prévu pour une maison des mobilités. Les élus apportent un soutien -
nécessaire pour le dépôt de dossier via un courrier - au projet TIMS.

• Stade Brestois (Sollicitation Responsable RSE du Club – réponse?)
◦ Qui répond, qui va ? Edouard est OK s’il peut être accompagné par un aménavole. 

Demande sera faite à Arzhel.
• Partenariat Roul’âge

◦ Le sujet sera évoqué lors de la prochaine réunion mécavole
• Comptabilité / Formation

◦ Faire le point avec Emmanuelle
• Communication sur Framateam

◦ Comme pour toute communication numérique, elle se doit d'être faite dans un souci de 
construction positive pour le bien-être de tous : salariés et bénévoles. 


